



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PEMBUKAAN MUKAB V KADIN
KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2016**

BENGKALIS, 3 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHIRABBIL ALAMIN, WASHALATU
WASSALAMU 'ALA ASRAFIL AMBIYA IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASAHBIHI AJMA'IN,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI PROVINSI RIAU;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;

- KETUA BESERTA PENGURUS KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI KABUPATEN BENGKALIS MASA BAKTI 2011-2016;
- KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN BESERTA PARA PEJABAT ESELON II DAN III DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PANITIA PELAKSANA BESERTA PESERTA MUSYAWARAH KABUPATEN V KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

PUJI SYUKUR, *ALHAMDULILLAH*, MARI KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, YANG TELAH MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA KITA BISA BERKUMPUL DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI ACARA PEMBUKAAN MUSYAWARAH KABUPATEN (MUKAB) V KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI (KADIN) KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016.

SHALAWAT DAN SALAM HENDAKNYA SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA'ALA ALI MUHAMMAD*. SEMOGA DENGAN SERINGNYA BERSHALAWAT PADA BELIAU,

INSYA ALLAH, KITA SEMUA MENDAPAT SYAFA'AT DARINYA DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN*.

KEMUDIAN, BAIK ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENYAMBUT BAIK DAN MENDUKUNG SEPENUHNYA ATAS PENYELENGGARAAN MUKAB V KADIN KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016 INI.

KAMI PERCAYA, MUKAB V INI, TUJUAN UTAMANYA BUKAN HANYA MEMILIH KETUA ATAU PENGURUS MASA KHIDMAT 2016-2021. KARENA ITU, MELALUI MUKAB V INI, KAMI JUGA SANGAT MENGHARAPKAN AGAR DIHASILKAN PROGRAM KERJA, RUMUSAN, REKOMENDASI, SERTA PEMIKIRAN-PEMIKIRAN BERNAS, UNTUK MENDUKUNG PROSES DAN PERCEPATAN KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI DAERAH INI, KHUSUSNYA DALAM BIDANG EKONOMI, GUNA MEMPERCEPAT TERWUJUDNYA VISI KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016-2021.

PESERTA MUKAB V KADIN BENGKALIS, HADIRIN YANG HORMATI,

SEBAGAI WADAH BERHIMPUN PENGUSAHA SERTA EKSISTENSINYA SEBAGAI MITRA KERJA PEMERINTAH DAERAH DALAM PEMBANGUNAN BIDANG PEREKONOMIAN, KEBERADAAN KADIN KABUPATEN BENGKALIS, MEMILIKI PERAN SANGAT STRATEGIS DALAM MENUMBUHKAN GAIRAH USAHA MAUPUN PEMBINAAN PARA USAHAWAN DI DAERAH INI. PERAN DIMAKSUD, KHUSUSNYA DALAM LIMA TAHUN TERAKHIR, TELAH MAMPU DIJALANKAN DENGAN BAIK OLEH KADIN KABUPATEN BENGKALIS MASA BAKTI 2011-2016 DI BAWAH KEPEMIMPINAN BAPAK **MASHURI, SH**, SEBAGAI KETUA.

KARENA ITU, SIAPAPUN YANG NANTINYA DIAMANAH MUKAB V INI UNTUK *DIDAHULUKAN SELANGKAH* DAN *DITINGGIKAN SERANTING*, SERTA DIPRCAYA MENJADI PENGURUS KADIN KABUPATEN BENGKALIS MASA BAKTI 2016-2021, SELAIN ADANYA KESINAMBUNGAN, JUGA KAMI HARAPKAN DAPAT MENINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS BERBAGAI

CAPAIAN KEBERHASILAN YANG DICAPAI PENGURUS PERIODE SEBELUMNYA.

PESERTA MUKAB V KADIN BENGKALIS, HADIRIN YANG BANGGAKAN,

AZAM BERSAMA UNTUK LIMA TAHUN KE DEPAN YANG INGIN KITA WUJUDKAN SEBAGAIMANA VISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021, YAITU, *"TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA"*.

KEINGINAN DIMAKSUD TENTU AKAN SULIT DIWUJUDKAN TANPA PARTISIPASI AKTIF PARA USAHAWAN DI DAERAH INI. UNTUK ITU, MELALUI MUKAB V KADIN KABUPATEN BENGKALIS INI, KAMI JUGA SANGAT MENGHARAPKAN AGAR KADIN BERSAMA SELURUH USAHAWAN YANG ADA DI DAERAH INI, SENANTIASA BAHU MEMBAHU, BERSAMA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS UNTUK SEMAKIN MEMPERCEPAT KEBERHASILAN DAN PENINGKATAN KUALITAS PEMBANGUNAN DI NEGERI JUNJUNGAN INI.

BERKAITAN DENGAN ITU, KHUSUSNYA KEPADA PENGURUS KADIN KABUPATEN BENGKALIS MASA BAKTI 2016-2021 YANG AKAN MENGEMBAN AMANAH MUKAB V INI, KAMI MINTA JUGA DAPAT MENCIPTAKAN PELUANG USAHA BARU UNTUK MENDONGKRAK PEREKONOMIAN KABUPATEN BENGKALIS INI, TIDAK HANYA MENGHARAPKAN PELUANG USAHA DARI PEMERINTAH SAJA.

MESKIPUN KECENDRONGAN INI BUKAN HANYA TERJADI DI DAERAH KITA, NAMUN DALAM REALITANYA REGENERASI USAHAWAN YANG TERJADI SELAMA INI, BERGERAK TIDAK SEIMBANG. HAMPIR SEMUA USAHAWAN YANG ADA MAUPUN PEMULA, MAYORITAS HANYA TERFOKUS DAN BERORIENTASI PADA PROYEK-PROYEK PEMERINTAH, SEHINGGA TIDAK JARANG TERJADI PERGESEKAN DAN FRIKSI ANTAR PENGUSAHA SERTA PERSAINGAN YANG KADANG TIDAK SEHAT.

KONDISI DEMIKIAN TENTU SANGAT TIDAK KONDUSIF BAGI PERCEPATAN PEMBANGUNAN DI DAERAH INI. APALAGI SEJAK BEBERAPA TAHUN

BELAKANGAN INI, ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TERUS MENURUN AKIBAT TERUS BERKURANG DANA BAGI HASIL DARI SEKTOR MIGAS. AKIBAT PENURUNAN SUMBER DANA PEMBIAYAAN TERSEBUT, PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS TENTU TIDAK BISA MENGAKOMODIR SEMUA PIHAK. AKIBATNYA, TIDAK JARANG KEBIJAKAN PEMERINTAH DIMAKNAI NEGATIF, JIKA KEPENTINGANNYA TIDAK TERAKOMODIR.

SEHUBUNGAN DENGAN ITU DAPAT KAMI TEGASKAN, BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MELALUI SELURUH SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH TERKAIT, AKAN MENDUKUNG SEPENUHNYA, BAGI MEREKA YANG INGIN DAN MEMILIKI IDE-IDE CEMERLANG, KREATIF, INOVATIF, MANDIRI DALAM BERUSAHA DAN MAMPU MENGEMBANGKAN DIRI SECARA PROFESIONAL DI BIDANG MASING-MASING, SEHINGGA TIDAK LAGI TERJADI SENTRALISASI BIDANG DAN ORIENTASI USAHA YANG SEARAH.

KAMI YAKIN, JIKA SELURUH BIDANG USAHA MAMPU BERGERAK DAN BERJALAN SEIMBANG DAN HARMONIS, MAKA KITA AKAN MELIHAT HARMONISASI KEMAJUAN EKONOMI DAN PEMBANGUNAN DI SEMUA SEKTOR DI DAERAH INI, SEHINGGA MISALNYA, KITA TIDAK LAGI MENDENGAR DI KEDAI-KEDAI KOPI, ADA OBROLAN SEORANG PETERNAK AYAM YANG INGIN MENJADI PEMBORONG KONSTRUKSI JALAN ATAU JEMBATAN, KECUALI IANYA HANYA MEMBICARAKAN BAGAIMANA MEKANISME UNTUK MEMPEROLEH BANTUAN MESIN PENETAS TELUR ATAU PINJAMAN MODAL DARI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS ATAU PIHAK PERBANKAN.

MARI SAMA-SAMA UBAH KECENDRONGAN POLA PIKIR SEBAGIAN BESAR MASYARAKAT KITA SAAT INI, YANG MASIH TERSUGESTI, BAHWA BERUSAHA DI KABUPATEN BENGKALIS INI YANG MEMILIKI POTENSI DAN MAMPU MENGHIDUPI DENGAN MUDAH DAN INSTAN, HANYA DENGAN CARA MENJADI PEGAWAI NEGERI SIPIL ATAU KONTRAKTOR.

SEBAGAI PEKERJAAN RUMAH KITA BERSAMA DAN AGAR TIDAK MEWABAH HINGGA PADA GENERASI BERIKUTNYA, KAMI MENGAJAK SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT, KHUSUSNYA KADIN KABUPATEN BENGKALIS, UNTUK DUDUK SEMEJA DAN SEVISI DALAM MERUMUSKAN BERBAGAI KEBIJAKAN YANG HARUS SAMA-SAMA KITA LAKUKAN BERSAMA UNTUK MENGUBAH POLA PIKIR SEBAGIAN MASYARAKAT DIMAKSUD.

UNTUK ITU, KEMBALI KAMI TEGASKAN, BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MELALUI SELURUH SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH TERKAIT, AKAN MENDUKUNG SEPENUHNYA BAGI MEREKA YANG INGIN DAN MEMILIKI IDE-IDE CEMERLANG, KREATIF, INOVATIF, MANDIRI DALAM BERUSAHA DAN MAMPU MENGEMBANGKAN DIRI SECARA PROFESIONAL DI BIDANG MASING-MASING, SEHINGGA TIDAK LAGI TERJADI SENTRALISASI BIDANG DAN ORIENTASI USAHA YANG SEARAH.

PESERTA MUKAB V KADIN BENGKALIS, HADIRIN YANG BANGGAKAN,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. MARI KITA SATUKAN NIAT DAN TEKAD UNTUK SAMA-SAMA MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS INI, AGAR KE DEPAN GAIRAH DUNIA USAHA DI DAERAH KITA INI KIAN MAJU DAN MAKMUR, SEMAKIN CEMERLANG, GEMILANG DAN TERBILANG.

AKHIRNYA DAN ATAS NAMA KITA SEMUA, SERTA SERAYA MENGUCAPKAN ***BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM***, MUSYAWARAH KABUPATEN V KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIBUKA.

SELAMAT BERMUSYAWARAH. SEMOGA PELAKSANAAN MUKAB V KADIN KABUPATEN BENGKALIS INI BERJALAN LANCAR SEBAGAIMANA KITA HARAPKAN BERSAMA.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MERIDHOI SETIAP NIAT BAIK DAN UPAYA KITA UNTUK MEMPERCEPAT KEBERHASILAN

PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI
JUNJUNGAN YANG SAMA KITA CINTAI INI. *AAMIIN YA
RABBAL 'ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ